

Ecopetrol

Junta directiva de **Ecopetrol** niega conocer el otrosí de un millonario contrato que avaló, pero no era para medir el riesgo de Roa en la presidencia de la petrolera

Por medio de un comunicado, la compañía analizó diversas informaciones sobre la petrolera.



Manuel Santiago Sánchez González

Periodista en Semana



29 de mayo de 2025, 7:45 p. m.



Ecopetrol (imagen de referencia) | Foto: 123RF

En la tarde del jueves 29 de mayo de 2025, **Ecopetrol** compartió un comunicado de prensa en el cual analizó y divulgó las informaciones más recientes del grupo económico, además, desmintió algunos supuestos rumores generados por medio de las redes sociales.

En primer caso, la compañía señaló los procesos de cotización que realizan en los mercados de Estados Unidos y las normas que han instaurado para el control de los resultados obtenidos.

"Desde el año 2008, cuando **Ecopetrol** empezó a cotizar en la Bolsa de Nueva York, ha contado con un sistema de control interno y actividades de debida diligencia, apoyado por firmas de abogados de Estados Unidos, con conocimiento en asesorías especializadas en diversos temas, incluyendo la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero (*Foreign Corrupt Practices Act*, FCPA, por sus siglas en inglés) y asuntos relacionados con la Oficina de Control de Activos Extranjeros (*Office of Foreign Assets Control*, OFAC, en inglés), gestión de riesgos y asuntos éticos", destacó la empresa.

Encuentra aquí lo último en Semana

1. De doña Beatriz a doña Yaneth, del madrazo contra Petro a mujer que paró en seco a vándalos: "Yo sí educó hijos"
2. Vaticinan cambio total en la general del Giro de Italia: hasta Egan quedaría en veremos
3. Convocatoria oficial de la Selección Colombia: estos son los elegidos para enfrentar a Perú y Argentina
4. "Hay que ser muy hijue...": el 'madrazo' que motivó la reacción de Petro sobre la discusión de la reforma laboral, ¿qué dijo el presidente?

Junto a esto, especificó que a solicitud de la junta directiva, en uso de sus facultades estatutarias y como resultado de un proceso plural, **Ecopetrol** contrató como asesor legal especializado a la firma Covington & Burling LLP, desde el 29 de agosto de 2024, para realizar el análisis de las políticas, procesos y discusiones relacionados con autoridades estadounidenses.

Lo más leído

1. A la cárcel, empleados de bar del Parque Lleras por secuestro de turistas: les pedían pagar \$14 millones por tres botellas de licor
2. Otro escándalo estalla en el Gobierno Petro: "En otro país eso le podría costar hasta la Presidencia de la República"
3. Primer jugador que se baja de Selección Colombia: dijo razón para no estar por eliminatorias

Con respecto al presidente de la compañía, señalaron que en este proceso no participó Ricardo Roa. El contrato referido le permite a la junta directiva recurrir al asesor, cuando lo considere necesario, para asegurar el cumplimiento de las normas pertinentes.



La empresa dio detalles del contrato que ha causado polémica en los últimos días. | Foto: ESTEBAN VEGA LA-ROTTA / SEMANA

Por otra parte, **Ecopetrol** negó conocer el otrosí de un contrato millonario que fue avalado y el cual causó gran polémica en diferentes sectores del país.

"Tal y como se verificó en las actas, ni el comité de auditoría ni la junta directiva fueron consultados respecto a la firma del otrosí al contrato original, menos aún del cambio en su alcance y el valor del mismo. **Como consecuencia de lo anterior, la junta directiva ordenó la suspensión de las actividades desde febrero de 2025. En su momento y de manera oportuna, la junta directiva solicitó someter estas actuaciones a auditoría e investigación, en el marco del respeto a la ley y al debido proceso. En función de los resultados de estos procedimientos, se tomarán las acciones legales y administrativas que correspondan**", puntualizó **Ecopetrol**.

5. Nicolás Maduro se descara: llama a María Corina Machado "diabla perversa" y asegura que tiene "veneno en su alma"

En otro aparte del comunicado, **Ecopetrol** anunció que en todo momento colaborará con las autoridades y entes de control que han iniciado procedimientos relacionados con esta situación. Además, indicó que todas las acciones legales en curso buscan preservar la integridad de la empresa y proteger su imagen y reputación en el ámbito nacional e internacional.

Además, reiteró que la reciente información no afecta los planes ni los proyectos definidos por la empresa y tampoco las expectativas de producción y crecimiento para el año en curso.

Noticias relacionadas

Ecopetrol

contrato

Petróleo

Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Junta directiva de **Ecopetrol** niega conocer el otro sí de un millonario contrato que avaló, pero no era para medir el riesgo de Roa en la presidencia de la petrolera



Esto es lo que gasta un colombiano en una tienda de barrio, una de descuentos y en un supermercado

| Redacción Economía



Así está la acción de **Ecopetrol**, en medio de nuevo sacudón por renuncia de Mónica de Greiff y ruido de salida de Ricardo Roa

| Redacción Economía



Los tres planes imperdibles en Guanajuato, México

| Redacción Semana



El panorama de Tostao Café & Pan en Colombia: recibió noticia tras reorganización empresarial

| Redacción Economía



Ecopetrol en la mira: Mónica de Greiff renunció a la junta de la petrolera y se estarían analizando otros cambios

| Redacción Economía



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes

Nuestras marcas:

Semana Play	El País
Economía	4 Patas
Arcadia	Sostenible
Jet set	Finanzas Personales
Soho	Foros Semana
Fucsia	Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Paute con nosotros

